



24.03.2022

Newsletter 054

Geänderte Corona-Regelung für unsere Feier im Absamer Kiwi



Leider haben sich die CORONA-Bestimmungen schon wieder geändert und wir kommen kaum hinterher, um auf die aktuellen Regelungen zu reagieren. Stand heute Abend, 24.03. können wir unsere Sportler-Ehrung nur unter der Prämisse durchführen, wenn unsere Gäste der 3G-Regelung entsprechen. Einen alternativen Zugang mit Maske kann es leider nicht geben.

Ihr könnt Euch sicher alle vorstellen, dass es auch uns keinen Spaß macht, ständig mit neuen CORONA-Regelungen aufzuwarten. Doch auch wir sind nur Getriebene mit dem fast „unverschämten“ Wunsch, für morgen Abend eine schöne Feier zu gestalten und zu organisieren.

Dass zu Corona-Zeiten die Uhren einfach anders gehen, haben wir bereits festgestellt. Dass sie aber so anders gehen, ist eigentlich schon gemein. Also das Gute zuerst: Unsere Feier findet statt, wie geplant morgen ab 18.00 Uhr im Absamer Kiwi-Veranstaltungszentrum. Leider wissen wir erst seit heute Nachmittag, dass wir nur Gäste einlassen dürfen, die der 3G-Regelung nachweislich gerecht werden. Vor diesem Hintergrund sind wir leider gezwungen, beim Betreten des Kiwis eine entsprechende Überprüfung des „grünen Passes“ vorzunehmen.

Danke für Euer Verständnis.

Der Ausschuss